り組んでいきます。

%の補助を行っていますが、防犯対策の一環とし

補助率を見直していきたいと考えてい

また、電気代への補助については、当初より55

町、京町等住宅密集地区の整備について

が整備されていない。 塩田跡地であり、全体的に道路等の社会基盤施設質問 本町、京町等の住宅密集地区は、もともと

を行っている。の地域を離れる際、自治体が土地を買収して整備の地域を離れる際、自治体が土地を買収して整備で経営の厳しくなった商店等について、住民がそ仙台市では、老朽化や大型店・専門店等の進出

について、どのように考えているのか。本市では、本町、京町等の住宅密集地区の整備

答弁 …都市建設部長

済活動において必要不可欠なものです。くりの基礎となる施設であり、市民生活や社会経く的の基礎となる施設であり、市民生活や社会経

いかなければならないと考えています。考えていただく中で、市としても適切に対応してついては、地元の皆様が再生に向けた取り組みを住宅密集地区の再生に向けての社会基盤整備に

代育成支援行動計画



市立病院と市内医療機関の連携について

関との連携により対応してはどうか。 一方で、本市には産婦人科については、市内医療機あることから、産婦人科については、市内医療機が、580万円であり、多大な人件費を要する。 の要と言われているが、医師一人の平均給与は約項間 市立病院の産婦人科の再開には医師が3人質問

答弁 …市立病院事務局長

による婦人科の外来診療を継続しています。し、現在は週3回、香川大学医学部からの派遣医常勤医が不在となったため産科をやむなく休止常助医が不在となったため産科をやむなく休止

市立病院の産科再開については、市内に産科を市立病院の産科再開については、市内に産科をまた、坂出市が必要であるとの方向性が出されたものです。



坂出市立病院

防犯灯補助金の充実について

額補助してはどうか。 LED化を促進するためにも、市が設置費用を全力も少ないLED灯にしていくべきと考えるが、いては、温室効果ガスの削減効果があり、消費電の間) 自治会が設置及び管理している防犯灯につ

めにも、市が全額を補助する考えはないか。の補助をしているが、自治会の負担を軽減するたまた、防犯灯の電気代についても、現在は一部

ED灯とは

があると期待されている。性に優れ、省エネと維持管理経費の節減に効果性に優れ、省エネと維持管理経費の節減に効果

答弁 :総務部長

は、今年度より省エネ対策等に対応するため、L ED灯を新たに補助対象としました。蛍光灯新設 ED灯を新たに補助対象としました。蛍光灯新設 時の1万円の倍額の2万円を上限とし、さらに、 新設として認定できるよう、自治会の負担軽減に も十分配慮したうえで補助制度の見直しを実施し たこともあり、これまでに例年を上回るペースで たこともあり、これまでに例年を上回るペースで から、LED灯に対する全額補助については、し から、LED灯に対する全額補助については、し がらくは様子を見ていきたいと考えています。